



ひだまい

グループホーム御領新聞2,3月号

第18号



令和3年3月1日ホーム開設3周年!!

3月1日でグループホーム御領も3周年を迎えました。3年間の間色々な方との出会いや悲しい別れもありましたが私たちの介護は行き届いておりましたでしょうか?自問自答し己を振り返ると反省することしきりです。今年度は新しいことにも挑戦していきたいと思っておりますのでよろしくお願ひ致します。さて春爛漫の暖かい日が増えましたがコロナ禍で外出がままならず行事も屋内になりました。しかし当ホームでは広いテラスがありますので3月は久々の屋外での園芸活動、春の花やスナップエンドウ、茎ブロッコリーなどの苗植えを利用者様と一緒に楽しみました。ぽかぽかの日光を浴びての土いじりは大変好評で笑顔満載の利用者様でした。当然作業の後は手作りおやつでティータイムを楽しめました。

2月3日節分



3月3日は桃の節句！！



ひな祭行事食



the リモート面会！



コロナ禍で面会が制限される中リモートでの面会が実施され喜びの声が聞かれています。電話でのご予約承っております。

美味しい行事食いただきました~

利用者様創作品



外はきもちよか~



楽しい
園芸！

4月、5月行事予定

4月 つつじ花見

5月 母の日



HAPPY BIRTHDAY!!



西川康子様92歳
昭和4年2月14日生



石村京子様92歳
昭和4年3月5日生



田中トミ工様98歳
大正12年3月15日生

編集後記

いよいよ新型コロナのワクチン接種が現実となりそうです。これが起爆剤となりコロナが終息となることを切に願っております。ご家族様との面会、花見見物、たまには喫茶店でティータイムも良いですね。早くその日が訪れますように…。

ご入居申し込みは
隨時受け付けております
担当 横山 富高 大橋 今田